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 الرياض – قرر الاتحاد الســـعودي لكرة 
القدم منع أنديتـــه من التفاوض أو إبرام 
عقـــود جديدة مع أي لاعب أجنبي يرفض 
تمديد عقده حتى التاريخ الجديد لنهاية 

الموسم الحالي من الدوري المحلي. 
وحســـب وســـائل الإعلام  فـــإن قرار 
اتحـــاد الكرة الســـعودي نـــص على أنه 
”إذا كان تاريـــخ انتهـــاء صلاحيـــة العقد 
فـــي تاريخ الانتهاء الأصلي لموســـم 2019 
– 2020، فسيتم تمديد صلاحية هذا العقد 

حتى تاريخ الانتهاء الجديد للموسم“.
وأضافـــت الصحـــف ”إذا كان تاريخ 
بدء العقد يتزامن مع تاريخ البدء الأصلي 
2021، يتـــم تأجيل تاريخ  لموســـم 2020 – 
البدء حتى التاريخ الجديد لبداية موسم 
2021“. ورفض عدد من اللاعبين الأجانب 
تمديـــد عقودهـــم حتـــى نهايـــة الموســـم 
الحالي مطالبين بتوقيـــع عقد جديد لمدة 
عام على الأقل وفي مقدمتهم الأســـترالي 
برادلي جونز حارس مرمى نادي النصر.

وكان الاتحـــاد الدولـــي لكـــرة القدم 
(فيفـــا) منـــح الأندية حق تمديـــد العقود 
المنتهية حتى نهاية الموســـم الحالي دون 
الارتبـــاط بموعد محدد شـــريطة موافقة 
جميع الأطراف. وكان الاتحاد الســـعودي 
لكرة القدم قد أعلن اســـتئناف منافسات 
الموســـم الحالـــي من الدوري الســـعودي 
للمحترفين في الرابع من أغسطس المقبل 
ويســـتمر حتـــى التاســـع من ســـبتمبر، 
وذلك بعد فترة توقـــف طويلة بفعل أزمة 

فايروس كورونا.
واعتمد المجلس أن تكون مســـؤولية 
تحديد أهلية مشاركة اللاعبين في دوري 
أنديـــة الدرجـــة الممتـــازة ودوري أنديـــة 
الدرجة الأولى لدى رابطة دوري المحترفين 
الســـعودي، وأن تكون مســـؤولية تحديد 
أهلية مشـــاركة اللاعبين في دوري أندية 
الدرجة الثانية على لجنة المســـابقات في 

الاتحاد السعودي.
كمـــا اعتمـــد المجلـــس تقليـــص عدد 
اللاعبـــين المواليـــد القصـــر فـــي الفئات 

الســـنية من 3 لاعبين إلـــى 2 في كل درجة 
مـــن درجـــات الفئـــات الســـنية، وأنه في 
حـــال بلغ اللاعب المواليد 18 ســـنة، يحق 
للنـــادي تســـجيله كلاعـــب محتـــرف أو 
إبقاؤه كلاعب هاو على أن يكون تصنيفه 
في درجة الشـــباب، وأنه فـــي حال رغبة 
النادي تصنيف اللاعب في الفريق الأول 
يكون تسجيله كلاعب محترف، كما اعتمد 
المجلـــس عدم أحقية أندية الدرجة الثالثة 
في تســـجيل اللاعبين المواليد في الفريق 

الأول.

 وتم تحديـــد عدد الأجانـــب والمواليد 
المحترفـــين فـــي أنديـــة الدرجـــة الممتازة 
والأولـــى والثانية؛ في الدرجـــة الممتازة: 
عـــدد اللاعبين الأجانـــب (7 لاعبين)، عدد 
اللاعبـــين المواليد (لاعب واحد)، ولا يزيد 
عمر اللاعب المواليد عن 28 ســـنة (مواليد 
1993). في الدرجـــة الأولى: عدد اللاعبين 
الأجانب (4 لاعبين)، عدد اللاعبين المواليد 
(لاعـــب واحـــد)، ولا يزيـــد عمـــر اللاعب 
المواليـــد عـــن 26 ســـنة (مواليـــد 1995). 
الدرجـــة الثانية: عـــدد اللاعبين الأجانب 
(2 لاعبين)، عـــدد اللاعبين المواليد (لاعب 
واحـــد)، ولا يزيد عمر اللاعب المواليد عن 

24 سنة (مواليد 1997).
ويســـتثنى من الأعمار المشـــار إليها 
اللاعب المواليد المحترف المســـجل مسبقًا 
في ناديه ومســـتمر في نفس النادي قبل 
صدور القرار. كما اعتمد المجلس إضافة 
لاعبـــين ســـعوديين محترفين فـــي أندية 
دوري الدرجـــة الثانيـــة وفقـــا للضوابط 
التاليـــة: أن يكون الحـــد الأعلى للاعبين 

الســـعوديين المحترفـــين لا يزيـــد عـــن 6 
لاعبـــين، ويكـــون الحـــد الأدنـــى لجميع 
اللاعبـــين المحترفين لا يقـــل عن 2 لاعبين، 
وألا تزيـــد أجـــور اللاعبين الســـعوديين 
المحترفين عـــن 8 آلاف ريال ولا تقل عن 4 
آلاف ريـــال. وفي حال لـــم يُحضر النادي 
لاعبين أجانب ومواليد محترفين، يحق له 

استبدالهم بلاعبين سعوديين محترفين.
وكمـــا ذكـــر تقرير إخبـــاري أن لجنة 
لكـــرة  الســـعودي  بالاتحـــاد  الحـــكام 
القدم تواصل التنســـيق مـــع الاتحادات 
الأوروبية مـــن أجل اختيـــار طاقم حكام 
أجانـــب والترتيب لحضـــوره إلى المملكة 
خلال فترة عودة المنافســـات في الدوري 
السعودي للمحترفين في أوائل أغسطس 
المقبل. وذكرت صحف سعودية أن اللجنة 
تبحث عن حكام أجانـــب لإدارة مباريات 
مهمـــة ومصيريـــة لعـــل أبرزهـــا مباراة 
الديربي التي ســـتجمع الهـــلال والنصر 
يوم السادس من أغسطس، والأخذ بعين 
الاعتبار الإجـــراءات الاحترازية من خلال 
إجراء الفحص الطبي على جميع الحكام.
ويســـعى نادي الهـــلال للوصول إلى 
الجاهزيـــة الكاملـــة خـــلال شـــهر يوليو 
الجاري من خلال تحضيراته المكثفة تحت 
قيادة مدربه الروماني رازفان لوشيسكو، 
اســـتعدادا لاســـتئناف منافسات الدوري 
الســـعودي للمحترفـــين. الهـــلال الـــذي 
يعتلي قمـــة ترتيب المســـابقة برصيد 51 
نقطة وبفـــارق 6 نقاط عن وصيفه النصر 
حامل اللقب، بعـــد مرور 22 جولة، يطمح 
لمواصلة حصد النقاط بالجولات المتبقية 

لإسعاد جماهيره بالتتويج الغالي.
وينتظر أن يصل السويسري مانويل 
نافـــارو مديـــر دائـــرة التحكيـــم الجديد 
والإسباني فرناندو تريساكو رئيس لجنة 
الحكام إلى العاصمة الرياض خلال أيام، 
من أجل الإشراف على المعسكر الإعدادي 
للحـــكام، حيث ســـيتم الاطـــلاع على كل 
التحضيـــرات الخاصة ببداية المعســـكر 
الذي ســـينطلق يوم 14 يوليـــو في أبها، 
ويشـــارك فيه أكثر مـــن 45 حكما. ويذكر 
أن دوري كأس الأميـــر محمد بن ســـلمان 
(الدوري الســـعودي للمحترفين) متوقف 
منذ منتصف مارس، بسبب كورونا، ومن 
المنتظر أن يستأنف اعتبارا من الرابع من 

أغسطس المقبل.

 ســبيلبرغ (النمســا) – تعهـــد الاتحـــاد 
الدولي للســـيارات (فيا) بتقـــديم مليون 
يورو (1.1 مليـــون دولار) لصالح مبادرة 
بطولـــة العالـــم للفورمـــولا واحـــد لدعم 
التنوع ومكافحـــة العنصرية في رياضة 

الفئة الأولى. 
وانطلقـــت الأحد علـــى حلبة ريد بول 
رينغ في سبيلبرغ، منافسات بطولة 2020 
بعد تأخير أشهر بسبب فايروس كورونا. 
ويأتي ســـباق النمســـا بعد أســـابيع من 
موجـــة عالميـــة واســـعة مـــن التحركات 
المناهضة للعنصرية التـــي طالت آثارها 

عالم الرياضة لاسيما كرة القدم.
ورفـــع منظمـــو البطولة شـــعار ”وي 
رايـــس آز وان“ (”نتســـابق موحديـــن“)، 
وهو اســـم مؤسســـة لدعم التنوع أطلقت 
بمبـــادرة من الرئيـــس التنفيذي للبطولة 
تشايس كاري الذي دعمها بمليون دولار. 
وتهدف المؤسســـة إلى دعم فترات تدريب 
فـــي الفورمـــولا واحد ومنح الأشـــخاص 
الذيـــن ينتمون إلى مختلـــف المجموعات 

الإثنية والعرقية، فرصا متوازية.

منح الأولوية

أوضح رئيس فيا الفرنسي جان تود 
أن المبلغ الذي ســـيتم دفعه يشكل ”خطوة 
أولى سيليها المزيد“، مشددا على ضرورة 
”مكافحـــة أي شـــكل من التمييز لاســـيما 
على خلفية لون البشرة، والدين، والإثنية 
أو الأصـــل الاجتماعـــي“. وأكـــد فيا على 
أنه ســـيعمل على منـــح الأولوية لتطوير 
المواهب الشـــابة خلال مختلـــف مراحل 
الكارتينـــغ  منافســـات  مـــن  الســـباقات، 
وصولا إلى الفئة الأولى التي تضم حاليا 
سائقا أسود وحيدا هو البريطاني لويس 
هاميلتون بطل العالم ســـت مرات، والذي 
كان من أبـــرز الأصوات الداعمة لمناهضة 

العنصرية.
وأوضـــح تود ”علينا الترويج للتنوع 
في رياضـــة الســـيارات، ولهذا الســـبب 
قررنا تقديم مليون يورو دعما للمؤسسة 

التي أسســـتها الفورمـــولا واحد“. وأتى 
ذلك وسط تقارير عن تباين بين السائقين 
بشأن ما إذا كانوا سيعمدون إلى الركوع 
علـــى ركبة واحدة قبل انطلاق الســـباق، 
في إشـــارة دعم لحركة ”بلاك لايفز ماتر“ 
(”حيـــاة الســـود مهمة“) التي اكتســـبت 
زخما متزايـــدا في الآونـــة الأخيرة، بعد 
مقتـــل المواطن الأميركي الأســـود جورج 
فلويـــد إثـــر توقيفه من قبل الشـــرطة في 
مدينـــة مينيابوليـــس. وأكـــد هاميلتون 
ســـائق مرســـيدس أنه تحدث إلى زملائه 
الســـائقين خلال اجتماع الجمعة، وشدد 
على أن ”الصمت“ حيال مسألة العنصرية 

هو بمثابة ”تواطؤ“.
وأفـــادت تقاريـــر بأن هناك ســـائقين 
أبـــدوا امتعاضهـــم مـــن هـــذه المقارنـــة. 
وقال الدنماركي كيفن ماغنوســـن سائق 
هاس ”أعتـــزم الركوع ليـــس لأنني أدعم 
حركة ’بـــلاك لايفز ماتر‘، بـــل لأنني أريد 
أن أظهـــر دعمـــي لتحـــرك عالمـــي ضـــد 
العنصرية والتمييز. آمل في ألا تقوم أي 
مجموعة بالاســـتحواذ على ذلك“. وأكدت 
رابطة الســـائقين المحترفين أنهم جميعا 
سيضعون عبارة ”أنهوا العنصرية“ على 

قمصانهم قبل السباق.
ومـــن ناحيـــة أخـــرى أكـــد الســـائق 
الإســـباني كارلوس ســـاينز أن تركيزه في 
بطولة العالم للفورمولا واحد 2020 سيكون 
على تقديم أداء جيد مـــع فريقه ماكلارين، 
قبـــل أن يبـــدأ التفكيـــر بعـــد نهايتها في 

مسيرته مع فريق فيراري الإيطالي اعتبارا 
من العام المقبل. وسيحل السائق البالغ من 
العمر 25 عاما خلف مقود السيارة الحمراء 
في بطولة 2021، مكان الألماني سيباستيان 
فيتل بطل العالم أربع مرات. وشدد ساينز 
على أن ثقته كبيـــرة بقدرته على تعويض 

رحيل الألماني عن الفريق.

أهداف مرتقبة

حول أهدافه لهذا الموســــم قال ساينز 
”كمــــا كانت عليــــه في العــــام الماضي. على 
صعيــــد النتائــــج، ســــيكون مــــن الصعب 
تحقيــــق ما هــــو أفضل. نظــــرا إلى وضع 
ماكلاريــــن، لقد حققنا كل مــــا يمكن القيام 
به، لذا الأهداف تبقى ذاتها لكن المنافســــة 
قد تكون أشــــد (…) رايســــينغ بوينت قادر 
على انتزاع المركز الرابع لدى الفرق. نحن 
ورينــــو متقاربان جدا فــــي الوقت الراهن 
على ما أعتقد. ســــتكون (طبيعة) الحلبات 

الأمر الفاصل بيننا وبينهم“.
وحــــول مــــا إذا كان قادرا علــــى بلوغ 
منصــــة التتويج مرة ثانيــــة بعد البرازيل 
2019 (حــــل فــــي المركــــز الثالــــث)، تحدث 
الســــائق الإســــباني قائلا ”أنا مقتنع بأن 
فرص الصعود إلى المنصة ستتوافر، لكن 
قد يكون الأمر مرتبطا برايســــينغ بوينت. 
بالنســــبة إلــــى فريــــق مثلنا، ثمــــة فرصة 
للصعــــود إلى المنصة مرة خلال العام، لذا 
سنحاول، وإن كانت هذه الفرصة ضئيلة“.

عميد أجانب النصر الحارس جونز يرفض التجديد

قرارات مشددة بشأن عقود أجانب 

الدوري السعودي
تحديد مشاركة سبعة محترفين في مسابقة الموسم المقبل

اعتمد مجلس إدارة الاتحاد الســــــعودي لكرة القدم عددا من القرارات التي 
تخــــــص عدد اللاعبين المحترفين وكذلك المواليد بحســــــب الفئات العمرية في 
المســــــابقات الكروية للموسم الرياضي المقبل (2020 – 2021) وذلك بناء على 

ما رفعته لجنة دراسة أهلية أوضاع اللاعبين بالاتحاد.

منافسة سعودية إماراتية على ضم الألماني بلوم
 الريــاض – ذكر تقريـــر إخباري ألماني 
أن نـــادي الفيصلي الســـعودي دخل في 
مفاوضات مـــع الألماني داني بلوم لاعب 
نـــادي بوخوم المنافس في دوري الدرجة 

الثانية الألماني لكرة القدم. 
يرغـــب نـــادي الفيصلـــي فـــي ضم 
الجناح الأيسر لفريق بوخوم، وينافسه 
على اللاعب شباب الأهلي دبي الإماراتي 
الكـــوري  هيونـــداي  أولســـان  ونـــادي 
الجنوبي. وأضاف التقرير أن عقد بلوم 
مع بوخوم ينتهي فـــي يونيو 2021 وقد 
سجل اللاعب في الموسم المنقضي تسعة 
أهداف وصنع 11 هدفا خلال 25 مباراة.

عقـــود  الفيصلـــي  إدارة  وجـــددت 
خماســـي الفريـــق الأول، حتـــى نهايـــة 

الموســـم الحالـــي، بعـــد قرار اســـتكمال 
المنافســـات الحالية. ويـــدور الأمر حول 
خالـــد الغامـــدي، عقيل بلغيث، حســـين 
القحطانـــي، مشـــاري الثمالـــي وخاليم 
هايلانـــد. وجاء ذلك بعـــد التقرير الفني 
شاموسكا،  بريكليس  البرازيلي  للمدرب 
الـــذي نصّ علـــى حاجـــة الفريـــق إلى 
خدمات الخماســـي خلال الفترة المقبلة. 
وتقدمت إدارة الفيصلي بالشكر للاعبين 
ووكلاء أعمالهـــم علـــى التعامل المثالي، 

متمنية لهم المزيد من التوفيق.
من ناحية أخرى وافق مجلس إدارة 
نادي الشباب السعودي لكرة القدم على 
بقـــاء النجـــم الأرجنتيني إيفـــر بانيغا 
ضمن صفوف فريق إشـــبيلية الإسباني 

حتى نهاية منافســـات الموســـم الحالي. 
وكان بانيغـــا وقع علـــى عقود انضمامه 
إلى نـــادي الشـــباب خلال شـــهر يناير 
الماضـــي فـــي الفتـــرة الحـــرة إذ ينتهي 
تعاقـــده مـــع إشـــبيلية بنهاية الموســـم 

الجاري.
 وأعلن نادي الشـــباب عبر حســـابه 
الرسمي على تويتر موافقة إدارة النادي 
على تمديد عقد بانيغـــا على أن يلتحق 
بصفوف الشـــباب خلال فترة الاستعداد 
للموســـم الرياضي المقبل. وكان الاتحاد 
الدولـــي لكرة القدم (فيفـــا) منح الأندية 
حق تمديد العقـــود المنتهية حتى نهاية 
الموســـم الحالـــي دون الارتبـــاط بموعد 

محدد شريطة اتفاق الأطراف المعنية.

فورمولا واحد تواصل مكافحة العنصرية

عدد من الأجانب طالبوا 

بتوقيع عقد جديد لمدة عام 

على الأقل، وفي مقدمتهم 

برادلي جونز حارس مرمى 

نادي النصر

 القاهرة – أكد طاهر محمد طاهر، نجم 
المقاولون العرب ومنتخب مصر الأولمبي، 
أن اللعب للنادي الأهلي شـــرف كبير لأي 
لاعـــب، موضحا أن فكـــرة الرحيل مؤجلة 
لحين موافقة ناديه بشـــكل رسمي وإتمام 

الصفقة. 
وأشـــار طاهـــر إلى ســـعادته بدخول 
النـــادي الأهلي فـــي مفاوضات رســـمية 
للتعاقـــد معه، موضحا أن تركيزه ينصب 
علـــى اســـتكمال الموســـم الحالـــي مـــع 

المقاولون وتحقيق مركز متقدم.
وشـــدد نجم المقاولون على ســـعادته 
بإعجاب السويســـري رينيه فايلر المدير 
الفني للأهلي، وبضمه في الموسم المقبل، 
مؤكـــدا أن فايلر مدرب رائـــع وأن خطوة 
الانضمـــام إلـــى الأهلي ستســـاعده على 
تحقيـــق طموحـــه باللعـــب فـــي أوروبا. 
وأوضـــح أنه قـــادر علـــى المنافســـة مع 
نجـــوم الأهلي فـــي نفس مركـــزه كجناح 
هجومي، مضيفا أنـــه ابتعد عن الملاعب 

لفترة بســـبب الإصابة ويسعى لاستعادة 
مستواه في الفترة المتبقية من الموسم.

وعـــن المقارنـــة بينـــه وبـــين رمضان 
صبحي نجـــم الأهلي، قال طاهر ”علاقتي 
برمضان رائعة في المنتخب الأولمبي وهو 
زميلي منذ مرحلة الناشـــئين وشخصيته 
ازدادت نضجـــا بعد اللعب فـــي الدوري 
الإنجليـــزي، وهو لاعب صاحـــب قدرات 
فنية عالية“. وأوضـــح أنه لم يتحدث مع 
عمـــاد النحاس مـــدرب المقاولون بشـــأن 
الرحيـــل للأهلـــي، مؤكدا أنـــه يطمع في 
المشـــاركة بأولمبياد طوكيو خصوصا أن 
الجيـــل الحالي قادر علـــى صناعة إنجاز 

لمصر في الأولمبياد.
من ناحية ثانية أوضـــح عبدالحميد 
عـــادل، مدير أعمـــال اللاعـــب البوركيني 
إيريـــك تـــراوري نجـــم فريـــق بيراميدز، 
حقيقـــة ما تـــردد حـــول رحيلـــه للنادي 
الأهلي المصري في الموسم الجديد. وقال 
وكيل تـــراوري إنه كانت هناك مفاوضات 

في أوقات سابقة ولكن حاليا لا توجد أي 
مفاوضات. وأكد أن تراوري يملك بالفعل 
عروضا من الدوري الإماراتي ولكن بشكل 
غير رسمي، كما أن بيراميدز لا يمانع بيع 
اللاعب وســـيتم ذلك حـــال وصول عرض 

مناسب لقدرات تراوي. 

وكشـــف عـــادل عـــن توقيع تـــراوري 
للأهلـــي مرتـــين الأولى في عهـــد عصام 
ســـراج مدير التعاقدات الأسبق والثانية 
مع محمد فضل حين كان يشـــغل منصب 
مديـــر التعاقدات. وأكـــد أن الأهلي فضل 
ضم الأنغولي جيرالدو على تراوري حين 

كان لاعبا في المقاصة.

محمد طاهر يحسم جدل اللعب للأهلي

 الجزائــر – كشـــف تقريـــر إخبـــاري أن 
الاتحـــاد الجزائـــري والاتحـــاد الأفريقـــي 
لألعـــاب القوى حددا موعد النســـخة الـ22 
من البطولة الأفريقية لألعاب القوى للكبار 

المقررة في الجزائر. 
وكان يفتـــرض أن تقـــام البطولـــة بين 
24 و28 يونيـــو 2020، لكن تفشـــي فايروس 
كورونـــا المســـتجد أجبر اللجنـــة المنظمة 
بعد التشـــاور مع الاتحاد الأفريقي لألعاب 

القوى على تأجيلها إلى العام المقبل.
ونقلت وســـائل إعلام عـــن حكيم ديب، 
رئيـــس الاتحاد الجزائـــري لألعاب القوى، 
قوله إن البطولة ســـتقام في الفترة من 25 

إلى 29 مايو 2021. 
ورجح ديـــب إقامة البطولة على ملعب 
مدينة وهران الجديد غربي الجزائر ونقلها 
من العاصمة الجزائرية، حتى تكون بروفة 
للجنة تنظيم ألعاب البحر المتوسط المقررة 

في المدينة ذاتها صيف 2022.
وفي ظل اعترافـــه بصعوبة التحضير 
الجيد بسبب جائحة كورونا، كشف رئيس 
الكنفيدرالية الأفريقية، حمد كالكابا مالبوم 
أنه ســـيزور الجزائر في الوقت المناســـب، 
وليس فقط لمعاينـــة المرافق الرياضية، بل 

أيضا لملاقاة السلطات الجزائرية. 
وقـــال أيضـــا ”الجزائر بلـــد معروف 
في ألعـــاب القوى، وخـــلال زيارتي هناك، 
سألتقي بالبطل الأولمبي والعالمي السابق 
نورالدين مرسلي الذي أصبح كاتب الدولة 

المكلف برياضة النخبة“. أما في ما يخص 
البطولة الأفريقية للعدو الريفي التي كانت 
مقررة في 8 أبريل الماضي بلومي (طوغو) 
فقـــد تم تأجيلها إلـــى الســـنة المقبلة قبل 
انطلاق البطولة العالمية والمبرمجة في 20 
مارس 2021 بمدينة باثرست في أستراليا. 
وأكـــد أن بعض الدول الأفريقية تمتلك 
الإمكانيـــات التي تســـمح لهـــا باحتضان 

البطولة العالمية لألعاب القوى في 2025.
وصرح في هذا الشأن ”بلدان 

مثل الجزائر، كينيا، مصر، جنوب 
أفريقيا، المغرب ونيجيريا تمتلك 

الإمكانيات الاقتصادية 
والرياضية لتنظيم البطولة 

العالمية“ مضيفا ”علينا 
أن نركز على هذه 

النقطة بما أن القارة 
نظمت مونديال أقل 
من 18 سنة وبطولة 

العالم للعدو في 
كل من كينيا 

والمغرب“.
وفي ما 

يخص الرياضيين 
المحترفين، 
المتضررين 
من توقيف 
المنافسات، 

طمأن كالكابا 

بـــأن الاتحاد العالمي للعبـــة خصص مبلغ 
500 ألـــف دولار لفائدة هؤلاء العدائين وأن 
تقســـيم هذه القيمة المالية سيكون حسب 

الترتيب العالمي. 
واختتـــم قائـــلا ”بعـــد تجـــاوز هـــذه 
الأزمـــة الصحية، ســـنناقش رفقة هيئاتنا 
الإســـتراتيجية التي يجب اتباعها لتدارك 

التأخر المسجل“.
وطمأن ســـيد علي خالـــدي وزير 
الجزائـــري،  والرياضـــة  الشـــباب 
الجزائري  والعالمي  الأولمبي  البطل 
توفيق مخلوفـــي، مؤكدا أن الدولة 
الجزائرية ســـتبذل قصارى جهدها 
العالقـــين  رياضييهـــا  لإجـــلاء 
حيثما وجدوا وريثما تســـمح 

الظروف بذلك. 
وكان مخلوفي انتقد 
في تغريدة له، السلطات 
الجزائرية التي لم تتحرك 
لإجلائه من جوهانسبورغ 
التي يتواجد بها منذ 
أكثر من 4 أشهر، 
موضحا أنه تيقن 
من أن لا قيمة له 
كمواطن 
جزائري ولا 
كبطل أولمبي 
شرف الراية 

الجزائرية.

تحديد موعد بطولة أفريقيا للقوى في الجزائر

فكرة الرحيل مؤجلة 

لحين موافقة ناديه 

وإتمام الصفقة

طاهر محمد طاهر

عالمية لألعاب القوى في 2025.
 في هذا الشأن ”بلدان 

ر، كينيا، مصر، جنوب 
غرب ونيجيريا تمتلك 

الاقتصادية 
 لتنظيم البطولة 

ضيفا ”علينا 
ى هذه 

أن القارة 
ديال أقل 
 وبطولة 

و في 
يا 

اضيين 

با 

وطمأن ســـيد علي
والرياضــ الشـــباب 
والع الأولمبي  البطل 
توفيق مخلوفـــي، م
الجزائرية ســـتبذل 
رياضييه لإجـــلاء 
حيثما وجدوا
الظروف بذلك
وكان
في تغريد
الجزائرية
لإجلائه من
التي ي
أك
مو
م


